

Hilfe mit Herz für das Herz

Für die Anschaffung eines neuen EKG mit Defibrillator erhält das Deutsche Rote Kreuz Marxheim 5.000 Euro aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse

Der Ortsverein Marxheim des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) hat gestern 5.000 Euro aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse erhalten. Michael Cyriax, Landrat des Main-Taunus-Kreises und Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse, Markus Franz, Vorstandsmitglied der Taunus Sparkasse, und Susanne Ebert, Filialleiterin in Hofheim, haben die Spende gestern an Volker Schulenberg, den Vorsitzenden des DRK Ortsvereins, übergeben. Mit dem Geld hat der ehrenamtlich organisierte Ortsverein in der Kreisstadt ein neues EKG mit Defibrillator gekauft.

„Mit den 5.000 Euro konnten wir das dringend benötigte EKG mit Defibrillator anschaffen. Ohne die Unterstützung aus der Gemeinnützigen Stiftung der Taunus Sparkasse hätten wir diese Investition kaum stemmen können. So stelle ich mir Hilfe mit Herz vor“, so der Vorsitzende des DRK-Marxheim.

„Die ehrenamtlichen Helfer des DRK-Ortsvereins leisten wichtige und vorbildliche Arbeit und helfen Menschen in Not. Rund um die Uhr, auch nachts und an Wochenenden – und das neben ihrem Beruf. Dafür verdienen sie großen Respekt“, sagt Landrat Michael Cyriax.

Markus Franz ist selbst beim Roten Kreuz engagiert. „Ich weiß, wieviel Engagement der ehrenamtliche Dienst von den Helfern verlangt. Die Spende ist auch eine Anerkennung für Ihre ehrenamtliche Leistung. Jedes Leben, das mit dem Defibrillator gerettet werden kann, zeigt, dass das Geld mehr als gut investiert ist“, so das Vorstandsmitglied der Taunus Sparkasse.

Zum Hintergrund:

Das Rote Kreuz auf weißem Grund ist weltweit bekannt wie kaum ein anderes Zeichen. Es ist Symbol für eine weltumspannende Bewegung, die unabhängig von Nationen und Regionen, unabhängig von Weltanschauungen, Religionen und unabhängig von Status und Vermögen allein nach dem Maß der Not Hilfe leistet. Als größte

*Hilfsorganisation ist das Rote Kreuz bei sozialer Benachteiligung, Krankheit oder Katastrophen, für alle Menschen da. Der **DRK-Ortsverein Marxheim** wurde vor 85 Jahren am 21. Mai 1932 als eigenständige Sanitätskolonne in Marxheim durch 15 Mitglieder gegründet. Heute besteht der DRK-Ortsverein Marxheim aus dem Vorstand (10 Personen), dem Jugendrotkreuz (ca. 20 Kinder und Jugendliche), einer Gruppe Wohlfahrts- und Sozialarbeit (ca. 5 Personen), den Helferinnen und Helfern der Bereitschaft (ca. 25 Personen) sowie über 700 fördernden Mitgliedern. Neben der Jugendarbeit stehen der Sanitätsdienst, der Katastrophenschutz sowie die Unterstützung des Rettungsdienstes im Fokus der Arbeit.*

*Die **Gemeinnützige Stiftung der Taunus Sparkasse** unterstützt seit über 30 Jahren Projekte in der Region – von der Kulturförderung über soziale Initiativen bis hin zu Umweltschutzmaßnahmen. Das Stiftungskapital beträgt derzeit knapp 7,5 Millionen Euro.*

Marxheim, 31. März 2017